
資源循環事業トピックス 

SEFでは来る11月15日に、TKP市ヶ谷カンファレンスセンター（東
京・新宿区）にて、「ゼロエミッション研究会」ファーストセミナー～食
品リサイクル・廃棄物処理の今とこれからを考える～を開催します。 
 
今回は、今春世間を騒がせた食品廃棄物の不正転売事件を受け
て、年内を目途に予定されている食リ法判断基準省令改正とガイド
ラインの公表について、環境省リサイクル推進室 小林室長補佐を
迎え、その内容をいち早くご講演頂けることとなりました。 
 
また、トークセッションでは 
・食品製造業：山崎製パン(株) 環境対策課長 蓼沼様 
・食品小売業：ユニー(株) 執行役員ＣＳＲ部長 百瀬様 
・外食産業  ：(株)松屋フーズ 戦略事業部長 安藤様 
と、食品リサイクルや廃棄物管理において独自の取組を展開されて
いる各企業の部門責任者にお集まり頂き、排出事業者の立場から、
廃棄物処理や食品リサイクルに関する課題にどう向き合うか、議論
を深めて頂く予定です。 
 
終了後には懇親会の場をご用意し、登壇者・参加者の皆様との情
報交換、交流を深める機会としていただければと考えております。 
お申し込みは11月8日(火)まで。どうぞお早めにお申し込みください。 
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各地域の森林トピックス 

【開催迫る！11月15日（火）ゼロエミッション研究会 ファーストセミナー】 

SEFが管理・関与している各地の森林の様子、また各地におけるSEFや
提携団体の活動の状況をレポートします。 

美しい地球を子どもたちに残すため、 
限りある自然資源を有効利用し、 
持続可能な循環型社会づくりに貢献する。 

食品リサイクルをはじめとする廃棄物の再資源化に関するトピックスや、SEFの
資源循環事業の動向についての最新情報をご紹介します。 

【丹波の森】（兵庫県丹波市） 
  

10月は自治会の皆さんとの合
同活動でした。SEFのホーム
ページを見て、大阪のご夫婦
が初参加。主催者にとって、こ
れほど嬉しいことはありません。
森林の現状や日本の森林の
課題など、つい話し過ぎてしま
いました。 
今回は間伐と材の搬出を実
施。来月は自治会主催イベン
トのため、次回の活動は12月
25日を予定しています。 

【SEFの森林MAP】 

千葉県山武市 
（3箇所/20ha） 

長野県東御市 
（1箇所/11ha） 

兵庫県丹波市 
（1箇所/5ha） 

大分県臼杵市 
（1箇所/50ha） 

SEFからのお知らせ 

【速報！森のママまつりWithソーシャル・フォーラムin日本橋室町 開催！】 

10月31日（月）、NPO法人チルドリンの「森のママまつりin日本橋室町」とのコラボレーションにて、3公益法人の活動
報告会「ソーシャル・フォーラム2016」を日本橋三井ホールで開催し、多くのご支援者様やお子様連れのママさんたちに
ご来場いただきました。 
次号では、イベントの様子を詳しくご報告します。ぜひ、ご期待ください！ 

【日向の森】（千葉県山武市） 

 

SEFでは、この春ユニー㈱様からお預かりした寄附金を、
日向の森の整備活動に活用しています。 
今回、ユニー様の主催で「アピタ木更津店」「アピタ市原
店」のお客様を対象とした日向の森での森林体験イベント
を開催し、14組35名のご家族に参加頂きました。 
森林内を散策しながら「森のビンゴ」を楽しんで頂いたあと、
スギの間伐作業を体験。子どもたちが交代でのこぎりを引
き、皆の力で無事倒すことができました。 
皆で植樹したヤマザクラをバックに記念撮影のあと、さんぶ
の森公園の研修室に場所を移し、ネイチャークラフト体験。
木のスプーンづくりとコースターづくりを楽しんで頂きました。
子どもたちの笑顔が印象に残った１日となりました。 

SEFが主催・共催する各種イベントや取組みについて、また法人運営に関する
状況についてお知らせします。 また10月23日には、東御

市と共催で「第3回市民の
集い～ふるさとの森を歩こう
～」を開催。今年は郁文館
奈良原研修センター（志高
館）の施設をお借りし、約
80名が参加下さいました。
森林内2コースの散策の他、
竹の弓矢づくりなどの森あそ
び、またジビエ料理とレタスも
用意し、紅葉のなか楽しい
一日を過ごしました。来年も
ぜひ開催してほしいという声
がはやくも聞かれています。 

  
 

【東御の森】（長野県東御市） 

 

10月4日、長野大学環境
ツーリズム学部の学生による
水質検査実習が行われまし
た。森内を流れる所沢川か
ら水や水生生物を採取しま
した。今後、授業の中で水
生生物相、指標生物による
水質判定などについて分析
をおこない、所沢川調査地
点における水環境の状況に
ついて考察した報告書をまと
めて頂く予定です。 


